
臺北市立大安高級工業職業學校學生家長會 
 

106學年度第三次委員會會議紀錄 
 

 

                      司儀：林虞庭  攝影：林國豐  記錄：余美臻 

 

開會時間：107 年 4月 30日（星期一）下午 7 時 0分 

開會地點：本校第ㄧ會議室（行政大樓二樓） 

主  席：劉會長青龍 

 

列席人員：陳校長貴生 謝理事長佳男 洪主任醒漢 黃主任俊偉 劉主任家豪 

廖主任啟良 林主任浥雰 許主任益財 蕭秘書銘宏 陳主任教官世明 

林主任俊岳 

 

司儀：應到人數 35 人，實到人數 28 人，人數已達開會門檻，會議開始。 

 

壹、 主席報告： 

請各位委員看一下議程是否有意見，若無意見我先跟大家報告財務。 

1.財務報告(詳見附件) 

2.各任務小組報告 

 冷氣小組財務報表詳附件，另外特別感謝校長與校友會徐主任與親師日當天

家長的捐款，所以我們離換裝冷氣的目標也愈來愈近。 

3.家長會年度活動內容及分工 

 下週的統測活動需要許多人力的協助，請各位委員協助。 

 

貳、 校長致詞： 

  大家晚安，謝謝大家撥冗來參加委員會，也感謝大家協助學校活動，大安新

建工程已經完成都審，至於大家關心的冷氣汰換工程，謝謝各位協助努力走出這

一步，希望未來在冷氣汰舊的步伐能夠更順利。 

 

參、 提案討論： 

提案一、教室冷氣更新案進度報告與待決議事項    (提案人：劉會長青龍) 

會長：校方已協助諮詢供應商，目前收到的金額原則上可以每間教室換裝一台冷

氣，並在屋頂較熱的教室換裝兩台。 

這段時間整合了大家的意見，目前有兩種意見： 

1. 委員會提案討論是否通過冷氣採購。 

2. 金額太大應該開臨時家代大會，提案通過採購冷氣。 

說明：若召開臨時家代大會，一併在冷氣基金管理辦法第二條之後，再新增一條

冷氣小組可以辦理教室冷氣之規格訂定、採購、簽約、發包、驗收等事項



 

及學校名稱修改。 

表決召開臨時家代大會 贊成 28 票 不贊成 0 票。 

決議：同意召開臨時家代大會。 

 

臨時家代大會日期預定為 5 月 27 日下午 1:30。 

說明：校長：如果我們五月下旬順利召開臨時家代大會，應該最快能夠在八月開

始安裝冷氣。 

決議：無異議通過。 

 

提案二、討論統測試場支援相關事項。        (提案人：劉會長青龍) 

說明：今年統測考場共有五個，分別是台科大、北科大、成淵高中、北士商、木

柵高工，因需要的志工較多，高二副會長玉珍統籌，需要徵求各站站長協

助，請大家協助幫忙。 

決議：台科大站長劉俐妏、北科大站長余美臻、成淵高中站長林虞庭、北士商站

長郭孝義、木柵高工站長劉才麟。 

無異議通過。 

 

提案三、校友會捐款冷氣基金，家長會是否要以什麼方式感謝。 

校長：校友對母校是發心捐款，要用什麼方式感謝我再請校友會秘書長詢問。 

決議：無異議通過。 

 

伍、臨時動議： 

臨時動議一：                  (提案人：陳常委恪瑋) 

  根據財務處理辦法第四條及第五條辦法規定，請問本年度至今是否有申請

金額超過一萬元之預算申請？ 

決議：學校請款，會長依預算內金額支應，若有超過一萬元的預算公布在常委

Line群組，若委員認為財務處理辦法第五條第一款由會長核可的申請金額應調

高，可留待下次家代大會提出。 

決議：無異議通過。 

 

陸、主席結論： 

謝謝各位委員今天的參與。 

 

柒、散會 晚上九時三十分 

註：本會議紀錄內容，因出席家長委員發言踴躍，僅摘要內容紀錄；如有疏漏紀錄或

有家長委員發言內容要求詳載，請於會議紀錄公告日起三日內，以書面提示更正

或補充。 

 

 


